

00.50

Benennung von Stadtteilen in der Stadt Laatzen

Der Rat der Stadt Laatzen hat in seiner Sitzung am 28.5.1986 die Bezeichnung von Stadtteilen nach § 13 Satz 3 NGO beschlossen und folgende Stadtteilbezeichnungen festgelegt:

Alt-Laatzen

für das Gebiet der ehemaligen Gemeinde Laatzen vor dem Zusammenschluß mit der Gemeinde Grasdorf.

Gleidingen

für das Gebiet der ehemaligen Gemeinde Gleidingen.

Grasdorf

für den Bereich der ehemaligen Gemeinde Grasdorf, der im Zeitpunkt des Zusammenschlusses mit der Gemeinde Laatzen bebaut war.

Ingeln

für das Gebiet der ehemaligen Gemeinde Ingeln.

Laatzen-Mitte

für das Gebiet der ehemaligen Stadt Laatzen, abgegrenzt durch die Stadtteile Alt-Laatzen und Grasdorf.

Oesselse

für das Gebiet der ehemaligen Gemeinde Oesselse.

Rethen (Leine)

für das Gebiet der ehemaligen Gemeinde Rethen (Leine).

Zu diesem Beschluß hat der Landkreis Hannover mit Verfügung vom 6.6.1986 die Genehmigung erteilt.

Der genehmigte Beschluß und die dazugehörigen Straßenverzeichnisse liegen im Rathaus der Stadt Laatzen, Hauptamt, 3. OG., während der Dienstzeiten zu jedermanns Einsichtnahme bereit.

Laatzen, den 2. Juli 1986

Der Stadtdirektor

Gottfried Gensch